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第 17回県サ連定期総会 

 7月 4日（日）第 17回千葉県手

話サークル連絡協議会定期総会が行

われました。今年度も書面表決とし、

加盟サークルから委任状及び議決権

行使書を合わせ 2 分の 1 以上で総会

は成立いたしました。 

総会の報告は県サ連事務局より、 

加盟サークルにお送りいたしました。 

 

新役員自己紹介 
が届いたよ 

 

会長 外口晴久 手話サークルの活動

が難しい状況ですが、コロナ禍の今こそ

『和を以て貴しとなす』の精神で会長職

を遂行したいと思います。 

 

 

副会長 岩渕由貴 コロナ禍で思うよ

うにいかないご時世ですが、亀の歩み

でも前進できるように努めたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

葛北役員 渡邉真奈美 現在手話通

訳者養成講座Ⅰに通っています。コロ

ナ禍で工夫が必要な世の中ですが頑

張りたいと思います。 

 

総武役員 小島麗子 昨年度から引続き

参加します。住んでる地域外の方とお知

り合いになれるのが、楽しみの一つです。 

 

中央役員 塚田みどり 今の状況の

中でも何かできる事はあるのではな

いだろうかと日々考える毎日です。 

 

葛北事務局 池田ちぐさ まだまだ

勉強不十分ですが一歩一歩やらせて

頂きます。よろしくお願い致します。 

 

総武事務局 森みどり 制限のある生活の中

でも楽しみを見つけ、多くのサークル員が細く

ても長く手話に関わる活動を続けられる様、私

にも何かできる事があればと思います。 

 
中央事務局 中村由紀子 今できるこ

とを微力ながら頑張りたいと思います。 

 

事務局長 佐々木宏一 大役を引き受け

てしまい少し戸惑っています。受けたから

には、貢献できるよう頑張ります。 

役員役職は、第一回役員会議にて決定した後、

改めてお知らせいたします。 

２０２１年度もどうぞよろしくお願いします。 
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2021年度主な予定 
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「第 21回 手話を考えるフォーラム」は 

令和 3年 11月 20日（土）1日のみ 

の予定です。 

会場：柏市沼南近隣センター（ひまわりプラザ） 

レンちゃんは魔法のてぶくろを使うと

手話を表現できるのであ～る・・・ 

単 語 レン 習      
 

オリンピック・パラリンピックでメダルラッシュに盛り上がる昨今ですが、 
聴覚障害者のためのオリンピック「デフリンピック」の表現を 

レンちゃんと一緒に学ぼう！ 

① 両手で指文字の「め」の内側同志を重ねる 

② 重ねた両手を外して入れ替えて再び重ねる 

全日本ろうあ連盟スポーツ委員会 

↓↓↓デフリンピックの頁に動画あります 

https://www.jfd.or.jp/sc/deaflympics  

レンちゃんの 

デフリンピック 

 

 

  

① ② 

知ってた？2025年にデフリンピックが日本で開催されるかも！？ 

その前年には世界ろうあスポーツ大会が日本で開催を予定しているって。 

千葉県でも競技が行われる可能性があるので、その時には協力という形で 

一緒に盛り上がれるかもしれないね！ 

 

 

 

「第 41回耳の日まつり」は 

令和 4年 1月 16日（日） 

会場：船橋市民文化ホールの予定です。 

 

「咲む」上映運動については 

上映運動は令和 5年 3月 31日まで 

延長となりました。 

千葉県内で 70回の上映会を目指します。 

 

千葉県聴覚障害者協会と

ちば通研との 3 団体会議

で聞いてきたよ！ 

http://www.kensaren.sakura.ne.jp/
https://www.jfd.or.jp/sc/deaflympics

